
Euh... du bonheur j'en

ai eu souvent, comme

l'inverse d'ailleurs...

Mais ce qui me rend

vraiment heureux,

c'est séduire, plaire,

éveiller le désir chez

une femme...

Gérald 29 ans Toulouse
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